

KSN 通信 VOL.117

こんにちは。いつも弊社をご利用いただき、誠にありがとうございます。

大寒は二十四節気の最終節で、1 年で最も寒い時期という意味を持ちますが、今年にはまさにその時期日本各地に過去最強クラスの寒気が襲来しました。日本海側では積雪や猛吹雪の被害が大きく、関東でも最低気温を記録する地域が多かったようで、漸く厳しい寒気は和らいだものの、まだ暫くは真冬らしい寒さが続くようです。



■ KSN ニュース

■ 今年で創立 14 周年を迎えました

平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

弊社は 1 月 19 日をもちまして、創立 14 周年を迎えることができました。これもひとえに、皆様のご支援の賜物と心より感謝しております。

今年度におきましては、海外で進めておりましたプロジェクトにおけるプラントが、昨年 5 月に竣工いたしました。

今後も、国内外での様々な事業を推進し、皆様のご期待に添えるよう、従業員一同、一層業務に励んでまいりますので、何卒、変わらぬご愛顧を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

【会 社 沿 革】		
16 年	1 月	株式会社関西再資源ネットワーク設立
17 年	6 月	堺工場完成
	7 月	「大阪府エコタウンプラン」の承認を得る
19 年	2 月	一般廃棄物・産業廃棄物処分業許可取得
20 年	3 月	登録再生利用事業者としての認定を受ける
	4 月	事業開始
21 年	7 月	一般廃棄物収集運搬業許可（堺市）取得
24 年	1 月	産業廃棄物収集運搬業許可（大阪府・三重県・兵庫県）取得
	8 月	エコアクション21 認証・登録
	10 月	産業廃棄物収集運搬業許可（京都府）取得
25 年	10 月	一般廃棄物収集運搬業許可（大阪市）取得
26 年	10 月	タイ現地企業と MOU を締結
27 年	12 月	タイパートナー企業と新会社設立
28 年	4 月	国内企業と新会社設立
29 年	5 月	海外プラント竣工

■ トラックスケールの定期検査を実施いたしました

弊社では、お客様にご搬入いただいた廃棄物等について、工場内のトラックスケールでの計量を行っております。

取引・証明用としてトラックスケールを使用するには、計量法に基づき、2 年に 1 度、都道府県や特定市が実施する検査を受ける必要があるため、先般、弊社でも大阪府計量協会による定期検査を行い、無事合格いたしました。



分銅による荷重検査を行っています。



検査後、計量器にトラックを載せて重量確認を行います。